

2016

ミレニウム世代が主役に！ 昭和ファッションに憧れ

平成28年

主な出来事 熊本地震（震度7、2回）／公職選挙法の改正により、選挙権年齢が18歳に引き下げられる（施行）／SMAの解散／「ゆき坂46」STU48グループ結成／北海道新幹線の開業／「もも」の連載終了、芸能人の不倫騒動が多発／「PAPA」「バビ」は「ほほほ」「もも」などが流行語に



モデル：あまね



モデル：野崎弁当

2017

ビッグサイズブームと 肌見せブーム、若い世代に

平成29年

主な出来事 天皇即位特例法の成立／プレミアムフライデーの実施開始／森友会加計問題／座間9遺体事件／SNSの絡んだ殺害事件／Nintendo Switchの発売／ドナルド・トランプ氏がアメリカ合衆国大統領に就任／イギリスがEU離脱／「けものフレンズ」おんな城主「直虎」ハンドスピナーのヒット



モデル：とみたけ



モデル：あかね

レトロヴィンテージへの憧れ

古着屋で過るのは70、80年代。2000年代生まれのミレニウム世代がストリームの主役。古着屋が一層身近になり、ヴィンテージアイテムが普及した。ミックススタイルも人気に。

デカけりデカイはうがい、ビッグサイズを選ぶ

ワイドパンツに大きいサイズのトップスをイン。冬は引き摺るような長いコートもガバと着る。TPOでタイトなモードよりもラクでカッコいいダウンサイズがエモかった。

おろ舌で女は、肌見せトップス

セクシー、男ウケというよりは「自分が思っている理想の女性への憧れが女っぽさ」という言葉にあらわれた。雑誌が支持を得ていたことも要因の一つ。

2018

トレンドが生まれなくなった 理由は多様化、細分化

平成30年

主な出来事 大阪府北部地震、北海道胆振東部地震、鳥取県西部地震の発生／東京医科大で女子受験生の入試点数操作／TOKIOの山口達也が脱退、契約解除／カマを止めるな！がSNSで話題になり上映拡大／イギリスでヘリ王子とメーガン・マークルが結婚／平昌全オリシニタフエキネステート男子シングルに羽生結弦選手、金メダル獲得

2019

次の時代へ行くこう！ 誰もが売り手になれる市場

平成31年

主な出来事 元号の変更、平成最後の年／ゴールデンウィークが10連休に／大坂なおみ選手、全豪オープンで優勝、世界ランキング1位はアジア勢男女ともに初／嵐、活動休止を発表、2020年より／今川碧海、成人式に出席、同事務所の新成人メンバーも出席／MeseMoアパシイコ横浜にてツアファイナル（8月4日）



モデル：藤原さや



モデル：あまね



モデル：あまね

フリル、レースアイテム

春夏はみんな仕込んで。2017、2018年で流行から定番化したフリルアイテム。フリルを主役にするとかがり、おフロに、チラ見せするとハムサムになった。

自由なミックス、新しいファッションに 柄物アイテムの普通化

前年からのレトロ、ヴィンテージブームは流行を超えて定番に。最近だとアニマル柄もスタンダードになった。もったく同じじゃ嫌、という心理がファッションを自由な。

2019年5月1日より始まる新元号。30年間の平成の歴史が幕を閉じる。SNS、ユーチューバー、インスタグラマーなど、誰もが売り手になれる市場の中で、何をを選び、何を身に着けるのか。アイテムや服装そのものではなく、自分が良いと思って選んだ」ということが紛れもない「個性」になる。人と同じだから没個性／人と違うから个性的、ではなく、自分の好きなものを着られる時代になっていることが、何よりも嬉しく思う。